



Schülerburg, Mainhausen, Mittwoch, 8. Februar 2017

Neue Speiseplankönigin

Der letzte Speiseplankönig für 2016 ist ermittelt. Aus zahlreichen Bewerbungen setzte sich **Lara Schloss** in einem knappen Rennen durch.

Der Speiseplan wird in der Woche **vom 6. bis 10. März 2017** für die Kinder der Anna-Freud-Schule gekocht.

Besonders erfreulich dieses Mal: einige der Teilnehmer kamen aus dem Ganzttag der Schule, so auch Lara.



Wir bedanken uns bei allen, die mitgemacht haben und senden herzliche Glückwünsche an unsere Speiseplankönigin Lara.

Für alle, bei denen es leider nicht gereicht hat, bleibt zu sagen: Der nächste Wettbewerb läuft im Moment. **Einsendeschluss ist der 24.02.2017!**